
日照浙江商会会长郑彦娒：

打打造造万万余余浙浙商商资资源源共共享享平平台台
本报记者 李玉涛

作为日照市成立较早的异地商会，日照浙江商会成立两年来，联络浙商 10000 余人，为浙江企业、商户搭建了良好的沟通平台。据日
照浙江商会会长郑彦娒介绍，今年商会计划建设集企业总部、办公、高档酒店于一体的浙江大厦，作为促进浙江日照经济交流的平台，以
商招商，让更多国内外的浙商来日照发展。

商势力

商会是一种力量

团结可团结之人

郑岩娒是一名地地道道的浙
商，2003 年，他被五莲县政府以招
商引资的形式吸引到五莲来投资
经商。今年 56 岁的他，原籍浙江
省(温州)乐清市人。现任五莲县百
货大楼有限公司董事长、日照市
第八届、第九届政协委员、五莲县
工商联副会长，同时他还担任山
东省浙江商会副会长、日照市浙
江商会分会会长等职。

约访郑彦娒并不是一件容易
的事情，因为平时他大多在五莲
办公，偶尔因公事到日照市区。前
不久，记者有幸在浙江商会例行
聚会时间见到了他，并对其进行
了专访，听他讲述与商会的故事。

2011 年 11 月 16 日，对于每一
个在日照打拼的浙商而言都是一
个值得纪念的日子，这一天，日照
浙江商会正式成立，郑岩娒被评
选为首任会长。

“这之前在日照的浙商可以说
是各自为战，为了建立一个信息互
通有无、资源共享的平台，我们发
起成立日照浙江商会。”郑岩娒说。

据介绍，商会让所有在日照
投资、创业的浙商有了一个沟通
的平台，也建立了与全国乃至全
世界的浙商沟通的平台。

“商会是一种团结，是一种力
量，团结一切可团结的人，发挥我
们的抱团力量，做成单个企业所
做不到的事情。”郑岩娒说。

200 余家浙商企业

投资近百亿元

据介绍，商会成立后为会员
企业做了诸多切实有益的事情。

“商会为浙商搭建起了更好
的服务平台，让在日照的浙商更
能感觉第二故乡的温馨。”郑岩娒

说，在 2012 年 12 月 26 日举行的

浙商五莲行招商推介会上，浙商
签订了多个项目，促进当地经济
发展。

经过两年的发展，目前，商会
会员有 200 多家，联络浙商 10000

余人。浙商在日照注册投资的企
业有 200 多家，吸纳 20000 余人就
业，浙商在日照总投资额近百亿
元，资产总额达 40 亿元。

商会会员企业涉及房地产开

发、精细化工、矿业开采、机械和
电器制造、酿酒业、现代物流、五
金建材、眼镜销售、服装类加工及
批发、餐饮服务、金融投资等多个
行业。

“我们浙商有着聪明才智、勤
劳勇敢、善良纯朴、不怕困难的天
性和优良品德，把我们的事业做
大做强就是对日照人民最好的回
报。”郑岩娒说。

计划建设浙江大厦

打响“浙商”品牌

据了解，近几年，日照浙江商
会积极协助日照各级政府部门开
展招商引资，推进浙江日照经济
互动交流，并为浙商投资项目提
供协调服务。

“为进一步提升日照浙江商
会和浙商的整体形象以及社会影
响力，这几年商会还会有大动
作。”郑岩娒说，今年，商会计划建
设集企业总部、办公、高档酒店于
一体的浙江大厦(会馆)，作为促进
浙江日照经济交流的平台，以商
招商，让国内外更多的浙商来日
照投资。

该会馆规划占地 30 亩，总建
筑面积约 8 . 5 万平方米，总投资
约 4 亿元，拟建 20-30 层。建设后
将成为浙商在日照的商务中心、
信息中心和接待会员服务中心。
建设项目包括商业建筑、写字楼、
高档酒店等。其中商业建筑面积
约 3 万平方米，主要用于展示交
易浙江名优产品；写字楼约 5000

平方米，主要用作浙江省各市商
业集团驻日照办事处；高档酒店
约 5 万平方米，主要用于日照与
浙江两地的旅游接待。

“浙江大厦的建设相信对于
团结、凝聚浙商，进一步打响‘浙
商’品牌，加强日照与浙江两地经
济交流合作，拓展开放型经济发
展空间有着十分重要的意义。”郑
岩娒说。
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浙商大酒店开业时情景。(资料图)

启动彩虹“民生履责”工程
本报 4 月 24 日讯(通讯员

李申伟 卢小璇) 为深入开展
党的群众路线教育实践活动，落
实省公司对内对外“两项服务”
要求，4 月 23 日，国网日照供电
公司全面启动服务群众、服务社
会彩虹“民生履责”工程，从政府
和百姓最关心、最迫切的问题入
手，切实办好六件实事，为方便
百姓生活，推动社会和谐发展贡
献力量。

强化电网运行维护，开展
“少停电”行动。加强故障抢修队
伍建设和人员培训，采取调配多
方抢修力量等措施，加强抢修力
量和备品备件配备，确保迎峰度
夏、度冬期间客户报修 45 分钟
内到达现场、5 小时内恢复供
电，力争城市、农村户均停电时

间下降 10%。迎峰度夏前完成 28

户重要客户安全用电隐患排查，
指导督促客户及时整改，隐患告
知率达到 100% 。服务弃管小区
民生用电，完成弃管小区户表改
造 3103 户。

优化供电服务方式，开展便
民快捷行动。简化居民用电手续，
居民新装用电受理当日接电，申
请资料种类压缩合并 50%。积极
为客户查询电量电费信息提供帮
助，方便客户随时随地查询，拓展
电费社会化缴费途径，为客户提
供支付宝、手机交费等 20 种交费
方式，新建缴费网点 130 个，方便
客户交费。构建集电话、网站、微
信、移动客户端、数字电视、短信

“六位一体”的智能互动服务平
台，提升现代服务水平。

本报 4 月 24 日讯(记者 李
玉涛 通讯员 陈卓) 日照市
福建商会日前召开一届五次常
务会长会议，研究了第二季度商
会的工作安排。商会将积极为会
员办实事做好事，努力把商会建
成受会员欢迎和拥护的商会。

4 月 12 日下午，日照市福建
商会召开一届五次常务会长会
议，会长张国、常务副会长兼秘
书长林红华、常务副会长林宝
华、苏永水、常务副会长兼执行
秘书长温粦华出席会议，监事长
陈文质列席会议。

会上审议了商会秘书处机

构设置和各项规章制度(草案)；
审议了商会 2014 年度财务预算
(草案)；研究确定了商会一届三
次会长办公会议召开的时间和
议程；通报了商会 2013 年度会
费收缴和使用情况；研究 2014

年第二季度商会的工作安排意
见。

会上，会长张国表示，要增
强做好商会工作的使命感，做好
商会工作必须要发扬奉献精神。
要对商会工作充满信心与热情，
特别是要把为会员服务当做第
一要务，深入会员单位，调查了
解情况，倾听会员的心声，积极

为会员办实事做好事，努力把我
们商会建成受会员欢迎和拥护
的商会。

日照市福建商会召开一届五次常务会长会议

把把为为会会员员服服务务当当做做第第一一要要务务

日照市福建商会召开一届
五次常务会长会议。(资料图)
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